

Día de las velitas se salvó luego del anuncio de Ecopetrol de surtir de parafina

Ecopetrol normalizará la entrega de parafinas al mercado nacional para producción de velas este jueves 18 de noviembre. Anuncio de Ecopetrol manifiesta que la plantas estaba en mantenimiento programado.

PUBLICADO hace 6 horas en noviembre 17, 2021



Planta de Barrancabermeja reinició operaciones el sábado y desde este jueves 18 despachará entre 50 y 60 toneladas diarias a los clientes. Esta producción se suma a las 300 toneladas entregadas la semana anterior.



Con el despacho a clientes de un volumen entre 50 y 60 toneladas producidas en la refinería de Barrancabermeja, Ecopetrol reanudó las entregas de parafinas utilizadas en el mercado nacional para la fabricación de velas.



La producción de parafinas comenzó el sábado 13 de noviembre, como se había anunciado, luego de cumplirse el proceso de arranque y estabilización de la Unidad de Parafinas y Fenol de la refinería, la cual se encontraba en mantenimiento programado.

La planta de parafinas entregará entre 50 y 60 toneladas diarias al mercado nacional a partir de este jueves 18 de noviembre de 2021. De esta manera, Ecopetrol estima completar mensualmente una producción entre 1.800 y 2.000 toneladas.

La semana anterior (la primera semana de noviembre) fueron entregadas 300 toneladas que permitieron mitigar el impacto por las menores cantidades producidas como consecuencia de la prolongación del mantenimiento general, que se vio afectado por la pandemia covid-19 y la consecución de materiales en el mercado internacional.



Ecopetrol lamentó el retraso en la producción de parafinas y espera que en corto tiempo los fabricantes nacionales puedan realizar sus entregas a los clientes en las distintas regiones del país.

No olvidar

– Ecopetrol anunció este miércoles 17 de noviembre que normaliza la entrega de parafinas al mercado nacional para la producción de velas.

– Con el despacho a clientes de un volumen entre 50 y 60 toneladas producidas en la refinería de Barrancabermeja, la Empresa reanudó las entregas de este producto.

– Ecopetrol estima completar mensualmente una producción entre 1.800 y 2.000 toneladas.

LO ULTIMO LO MAS LEÍDO



BILLETE / hace 3 horas
En Bucaramanga el 95% de los contribuyentes pagó el Impuesto Predial Unificado



NACIONAL / hace 3 horas
Reducción de tarifas del 50% y 67% en tres peajes en el departamento del Atlántico



NACIONAL / hace 5 horas
Colombia y Brasil se unen para realizar el Congreso sobre la Cuarta Revolución Industrial



REGIONAL / hace 5 horas
Nuevo modelo de red hospitalaria salva de la liquidación a 22 ESE en Santander



NACIONAL / hace 5 horas
Apicultores podrían pasar a ser exportadores con proyecto aprobado en el Senado



BILLETE / hace 6 horas
Día de las velitas se salvó luego del anuncio de Ecopetrol de surtir de parafina



TEMAS / hace 6 horas
Gobernador anunció la ESE Departamental para San Vicente de Chucurí



INFORME / hace 6 horas
Cinco personas continúan desaparecidas por cuenta del invierno en el país